

CDU-Fraktion Mainz-Hechtsheim

Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung
Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim

über

Stadtverwaltung Mainz Herrn Mohr

Mainz, den 12. Januar 2019

Anfrage

bezüglich der auf dem Lindenplatz installierten Elektro-Tankstelle

Die CDU-Fraktion fragt an:

Warum wurden weder der Ortsvorsteher noch der Ortsbeirat über die Errichtung einer E-Tankstelle an zwei zentralen Parkplätzen auf dem Lindenplatz informiert?

Begründung:

1. Auf eine Anfrage der SPD (0452/2017) bezüglich des nun realisierten Platzes für die Ladestation wurde von Frau Eder geantwortet (10.05.2017), dass man „diesen Ort“ als „Prüfantrag“ mit in den Aktionsplan „Ladeinfrastruktur“ aufgenommen hätte. Dieser „Ort“ war (und ist) jedoch nur eine Meinungsäußerung der SPD Mainz-Hechtsheim und wurde im Ortsbeirat durchaus kontrovers diskutiert. Schon aus diesem Grund wäre eine Information und Befragung des gesamten Ortsbeirats vor der Realisierung notwendig gewesen.
2. Die E-Tankstelle befindet sich jetzt auf dem zentralen Platz in Mainz-Hechtsheim. Durch die Platzierung an einer solch exponierten Stelle wird die Parksituation im Ortskern zusätzlich belastet.
3. Zwischen den beiden Parkplätzen für die E-Tankstelle gibt es die einzige Bodenhülse zur Errichtung sowohl eines Kerbebaums sowie eines Weihnachtsbaums. Somit sind diese beiden Parkplätze zumindest ca. 14 Tage im September und den Monat Dezember jedes Jahres für die Nutzung der E-Tankstelle blockiert. Bezüglich dieser Hülse hat die SPD Mz-Hechtsheim in der o.a. Anfrage unter Pkt. 2 informiert.
4. Bei einer vorherigen Information des Ortsvorstehers und des Ortsbeirats hätte es die Möglichkeit von Alternativ-Vorschlägen für die Ladestation gegeben, z.B. auf den Parkplätzen des neuen Bürgerhauses.
5. Es hätte ebenfalls die Möglichkeit gegeben, in diesem Zusammenhang über einen bei Festivitäten auf dem Lindenplatz (Kerb-/Winzertage, Weihnachtsmarkt) benötigten Stromverteilerkasten zu befinden.

Die CDU-Fraktion versteht nicht, warum diese Aktion nicht vorab mit dem Ortsvorsteher und dem Ortsbeirat abgestimmt wurde und bittet um eine Begründung, warum die Information und Abstimmung ausgeblieben sind.

Gezeichnet

Hans-Peter Bohland

Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim